



# 南翔

主体的に学び、よく考える生徒  
自主的に行動し、感性豊かな生徒  
心身の健康と安全に努める生徒

文:校長 志村 征俊

## プール清掃・水泳学習

6月12日に自分たちの手でプールをきれいに清掃し、6月19日から水泳の学習を行っています。泳法を身に付けたり、続けて長く泳いだりするだけでなく、水の事故防止についても学び、安全で楽しく学習ができるように指導しています。



## 全校レク

6月28日(金)5校時の時間帯に全校レクを行いました。生徒会目標③の「人とのつながりを強めよう」の取組のひとつとして、全校生徒の交流を深めることを目的に行われました。

レクの内容は、3チームに分かれて3種類のクイズ(3~4択クイズ・早押しクイズ・ひもでお絵かきクイズ)に挑戦しました。生徒が一番楽しんでいたのは「ひもでお絵かきクイズ」でした。ペンの両端についたひもを二人で持って問題となる絵を描き、描き終えたところで解答者がその絵を見て何の絵か答えるものでした。絵を描くのもなかなか難しかったのですが、生徒たちは制限時間内に上手に描いていました。

みんなが楽しめる内容を考えてくれた執行部のみなさんありがとうございました。引き続き南中らしい取組を期待しています。

## 救急法講習会

6月21日(金) 峡南消防本部北消防署救急係の方を講師にお招きし、救急法講習会を実施しました。講習会の中では、生徒一人一人が心肺蘇生法とAEDの使い方を学びました。

今回学んだことは、実際の場面でいかすことがない方がいいのですが、いざという時に落ち着いて対応ができるようにしておいてほしいと思います。



## 夏の花植え作業

梅雨の合間をぬって花植え作業を行いました。玄関前のプランターに、夏の花を植えました。委員会活動の後、全校生徒で作業をし、玄関前が一気に華やかになりました。

